関警察署 富野駐在所







☆こどもと高齢者の事故防止

- ◎夏休み中は子供の交通事故が増加する傾向にあります。
- ◎昨年中の交通死亡事故のうち、高齢者の被害が6割を占めています。

☆横断歩道における歩行者最優先の徹底

- ◎横断歩道では歩行者は【絶対的に優先】です。
- ◎横断歩道近くで立っている人がいたら、「赤信号」と考えてください。

☆白転車の安全利用の促進

◎昨年中の県内自転車利用の死亡者は11人、内10人は高齢者です。(全員ヘルメット無し)

◎安全に利用するためにはヘルメットは勿論、反射材の装着や定期点検を行いましょう。

☆飲酒運転等の危険運転の防止

○潜在的な飲酒運転常習者がまだいます。飲酒運転は「絶対悪」です。言い訳は通じません。

◎妨害運転(あおり運転など)の禁止。「ゆとりを持ち、思いやりのある運転」をお願いします。

Miller /

現在、警察では各金融機関と連携して、高額の現金をお持ち帰りになる方から詳しく事 情をお伺いし、特殊詐欺被害に遭っていないかを確認させてもらっています。

実際、この取組みにより詐欺被害を未然に防止できたケースが数多くあります。

安全であることが確認できない場合は、被害に遭わないよう小切手の利用や、口座振替、 御家族に対する相談などをお勧めしております。

鬱寒官が犯罪被害防止の為と言って、

現金やキャッシュカードを、預かったり、確認することは絶対にありません

留守番電話を常に設定して、相手を確認してから電話に出ると良いでしょう。

電話でお金の話が出たら一度電話を切り、相談しやすい家族や友人、そして警察へ相談

です。もちろん、駐在へもいつでもどうぞ!

野駐在日記

5月から富野では交通事故が多発。下日立、志津野の主 要道路で事故後の悲惨な様子をご覧になられた方々もお られると思います。これらの事故については、どの事故 でも「ちょっとしたことが原因」で、「ぼーっとしてた」「車内の虫に気を取られた」「話に夢中になって た」など悪質違反が原因ではありませんでした。しかし 事故は起きます。例え、わざとじゃなく不注意であろう が、それに巻き込まれる事故相手は気の毒です。車は時 に銃よりも怖い凶器になります。銃犯罪は確かに恐ろし い。しかし車は国内で年間何千人もの命を奪っている道 具です。突然の事故で家族を失った人からすれば、殺さ れたに等しい。今一度便利さの裏にある車の危険性につ いて個人それぞれが認識しなおす必要を感じています。

富野駐在所管内発生物損交通事故件数(人身除く)

令和5年1月1日から5月31日まで

古野	3件	小坂	1 件	単独
本郷	2 件	合計	18 件	出会い頭
上日立	3件	1	1	すれ違い時
下日立	1 件	3:1	意!	合計
藤谷	1 件	200	~	事故多発です
八神上	1 件	9		幸い、地元の
八神下	1 件	4		絡むものは無
中屋敷	1 件	•	TO A	N
中央	3 件			安全・安心の

放多発ですが、 1、地元の方が むものは無し。

全・安心のため 収締り・警らを 意実施中です

長坂



11件

4件

3件

18件